

ZUR SACHE

OSLIP. Zusätzlich zur finalen Verkostung gab es in der Cselley Mühle in Oslip zwei weitere Kategorien, in denen die Rot-Goldene Traube im heurigen Jahr verliehen wurde.

Die besten weintouristischen Konzepte

- 1. Weinbauverein Lutzmansburg für die „Winzertafel am Weinberg“ inmitten der Weinrieden
- 2. Weingut Kreiler für den „Leithaberg Express“ - einen kulinarischen Wein- ausflug
- 2. Weingut & Alpakahof Pinetz für die österreichweit einzigartige Kombination von Wein und Alpaka

Die beliebtesten Heurigen des Landes

- 1. Weingut Grosz, Gaas-Weinberg
- 2. Hoffmanns Weinzeit, Mönchhof
- 3. Schankhaus im Schwalbenhof, Weiden am See

Rot-Goldene Traube

Am 13. Oktober wurden in der CSELLO Mühle Oslip die Preisträger der Rot-Goldenen Traube 2023 gekürt.

OSLIP. Mit der Rot-Goldenen Traube, einem Weintourismuspreis des Burgenlandes, sollen einzigartige Qualitäten, aber auch kreative Ideen noch stärker ins Rampenlicht gerückt werden.

Prominentes Publikum

Mehr als 150 Gäste, an der Spitze Landeshauptmann Hans Peter Doskozil und seine Stellvertreterin Astrid Eisenkopf, folgten der Einladung von Weintourismus Burgenland. Auch an bekannten Gesichtern aus Tourismus, Kunst, Kultur, Sport und Wirtschaft mangelte es nicht. Die österreichische und burgenländische



Die Siegerinnen und Sieger in den jeweiligen Kategorien mit Vertretungen aus Politik und der Weinbaubranche in der Cselley Mühle Oslip

LMS/Gregor Hafner

Weinbauspitze war nahezu vollständig vertreten – unter ihnen unter anderem die burgenländische Weinkönigin Hannah I., der österreichische Weinbaupräsident Johannes Schmuckenschlager, Wein Burgenland Obmann Matthias Sies und der burgenländische Weinbaupräsident Andreas Liegenfeld.

Schub für Weintourismus

„Neben der Fortsetzung der äußerst erfolgreichen TV-Werbekampagne mit Nikolaus Ofczarek und der unlängst stattgefundenen Präsentation des Jahrhundertweins 'Centum' wird mit der 'Rot-Goldenen Traube', dem mittlerweile wichtigsten Weinpreis des Burgenlandes, dem Weintou-



GERHARD ERNST

JOHANNES SILBERSCHNEIDER

CAROLINE FRANK

**LETZTER SAIBLING
DER VIERTE ALTAUSSEKrimi**

SAMSTAG, 28. OKTOBER | 20:15



Jetzt App downloaden und streamen



Was Langzeitarbeitslose bei Bewerbungen hören:

Bezahlte Anzeige

Wir melden uns...

Wann können Sie anfangen?

Leider nein.

Wie offen sind Sie bei der Personalsuche?

Seien Sie offen für Personen, die bereits länger auf Jobsuche sind. Das AMS berät Sie gerne.

ams.at/aufmachen



'23 vergeben

rismus ein kräftiger Schub gegeben“, erklärte Weintourismus-Obmann Herbert Oschep.

150-köpfige Jury aus Gästen

Nachdem eine hochkarätige Fachjury aus Sommeliers und Weinakademikern Ende August aus über 450 Weinen in strenger Blindverkostung bewertet hatte, fanden im Rahmen der Veranstaltung die Finalverkostungen statt. Alle 150 anwesenden Gäste waren Teil dieser Jury und hatten die ehrenvolle Aufgabe, in 8 Kategorien aus den Top 3 der Vorverkostung den Sieger zu ermitteln. „Aus den 24 Finalisten die Sieger zu küren, war mit Sicherheit genussvoll, aber auch schwierig. Ich bin stolz auf die heimischen Winzerinnen und Winzer, sie leisten eine herausragende Arbeit und sind Aushängeschilder“, so Doskozil bei der finalen Verkostung.

DIE PREISTRÄGER

- Weißwein Klassik Grüner Veltliner und Welschriesling: Weingut PMC Münzenrieder Welschriesling 2022
- Weißburgunder und Chardonnay: Weingut Kummer Chardonnay Ried Ungerberg 2022
- Weißwein aus einer Riede: Weingut Liegenfeld Leithaber DAC Grüner Veltliner Ried Himmelreich 2021
- Rosé: Weingut Gebrüder Nittnaus Rosé Zweigelt 2022
- Rotwein reinsortig: Weingut Mariel Blaufränkisch 2022
- Rotweine aus einer Riede: Weingut Markus Iro Zweigelt Ried Ungerberg 2021
- Cuvée: Weingut Silvia Heinrich Cuvée „Elegy“ 2019
- Spätlese: Weingut Königshofer Muskat Ottonel Spätlese 2022

Mitarbeitererhebung im Krankenhaus Kittsee



KITTSEE. Kürzlich wurden Mitarbeitende im Krankenhaus Kittsee für ihre Dienst-Treue geehrt.

Jahrzehntelange Dienst-Treue

Gleich 15 Menschen wurden für ihren jahrelangen Einsatz geehrt. Fünfmal 20 Jahre, zweimal 25 Jahre, sechsmal 30 Jahre, einmal 35 Jahre und einmal 40 Jahre wurden im Rahmen der Ehrung gefeiert. „Es ist heute nicht mehr selbstverständlich, dass Menschen über Jahrzehnte im gleichen Betrieb bleiben – vor allem in fordernden Berufen wie im Gesundheitswesen. Wo das doch geschieht, ist das eine Auszeichnung – für den Betrieb, ganz be-

sonders auch für den Betriebsrat Gerhard Braun, aber vor allem für die Arbeitnehmer:innen“, freut sich der AK-Präsident, der die Ehrungen vornahm.

„Muss honoriert werden“

Bis 2030 werden im Gesundheits- und Pflegebereich in Österreich rund 73.000 Menschen zusätzlich gebraucht: „Wir brauchen daher einen Kraftakt für die Ausbildung, aber auch gute Arbeitsbedingungen und eine wertschätzende Bezahlung, denn ihr leistet wichtige, lebenserhaltende und lebensrettende Arbeit. Und die muss honoriert werden“, so Gerhard Michalitsch abschließend.

ZAHL DER WOCHE

150

Nachdem eine Fachjury aus Sommeliers und Weinakademikern über 450 eingereichte Weine in einer Blindverkostung bewertete, hatten die 150 anwesenden Gäste bei der Verleihung der Rot-Goldenen Traube die ehrenvolle Aufgabe, in acht Kategorien aus den Top 3 der Vorverkostung die besten Weinkreationen des Burgenlandes zu ermitteln.

Werkzeug-Diebe in Baumarkt unterwegs

BEZIRK. Am 14. Oktober 2023 in der Zeit von 08:00 bis 18:00 Uhr zwickten bisher unbekannte Täter die Diebstahlsicherungen von zwei Werkzeugmaschinen sowie zehn Werkzeugsätzen auf und stahlen das Werkzeug aus einem Baumarkt im Bezirk Neusiedl am See. Die Verpackung ließen die Täter im Geschäft zurück. Durch den Bezirkskriminaldienst konnten diverse Spuren gesichert werden. Die Erhebungen der Polizei laufen.



Stellenausschreibung

Die WLV GmbH, eine 100 %-ige Tochter des Wasserleitungsverbandes Nördliches Burgenland, beabsichtigt, in der Zentrale folgende Vollzeitstelle (38,5 Wochenstunden) zu besetzen:

zwei Helfer (m/w/d) (mit Aufstiegsmöglichkeit)

Anstellungserfordernisse:

1. Kundenfreundlichkeit und Flexibilität
2. Abgeschlossene Ausbildung als Gas-, Wasser- und Heizungsinstallateur oder abgeschlossene Ausbildung als Maurer
3. Führerschein Klasse B, BE von Vorteil

Allgemeine Anstellungserfordernisse:

1. die österreichische Staatsbürgerschaft bzw. Berechtigung zum unbeschränkten Zugang zum österreichischen Arbeitsmarkt
2. die volle Handlungsfähigkeit
3. die persönliche und fachliche Eignung für die jeweilige Aufgabenstellung
4. bei männlichen Bewerbern Absolvierung des Grundwehr- oder Zivildienstes

Die Grundentlohnung (ohne Zulagen und Diäten) erfolgt nach dem Kollektivvertrag des Metallgewerbes für Arbeiter in der Lohngruppe 5 mit LAP – Brutto € 2.282,59 monatlich. Es besteht in weiterer Folge die Möglichkeit, bei abgeschlossener LAP in die Lohngruppe 3 (Brutto € 2.561,97) aufzusteigen.

Der schriftlichen Stellenbewerbung sind folgende Unterlagen (in Kopie) anzuschließen:

Geburtsurkunde, Staatsbürgerschaftsnachweis, Lebenslauf, Nachweis über die abgeschlossene Berufsausbildung, bei männlichen Bewerbern Wehrdienst- oder Zivildienstbescheinigung bzw. Befreiungsschein.

Die Stellenbewerbung ist **bis 15.11.2023** bei der WLV GmbH, Ruster Straße 74, 7000 Eisenstadt oder unter post@wasserleitungsverband.at einzubringen. Das Schreiben hat die genaue Bezeichnung der Stelle zu beinhalten, die der Bewerbung zugrunde liegt.

Die Geschäftsführung

Mag. Nikolaus Sauer e.h.
Geschäftsführer

DI Dr. Helmut Herlicska e.h.
Geschäftsführer